



Los viajeros internacionales superan los 10,5 millones

Los aeropuertos de la red de Aena registran en febrero más de 16,2 millones de pasajeros, un 6,4% más

- El movimiento de aeronaves se incrementó en febrero un 8,6% y el tráfico de mercancías creció un 5,9%
- El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas es el primero de la red por número de pasajeros con más de 4,1 millones (+5,9%), seguido por Josep Tarradellas Barcelona-El Prat con más de 3,2 millones (+7,7%)

12 de marzo de 2019

Los aeropuertos de la red de Aena han registrado más de 16 millones de pasajeros en febrero, un 6,4% más que en febrero de 2018. En concreto, la cifra total de viajeros fue de 16.258.832. De ellos, 16.202.154 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 10.561.910 viajaron en vuelos internacionales, un 6,3% más que en febrero de 2018, y 5.640.244 lo hicieron en nacionales, un 7,1% más.

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registró el mayor número de pasajeros en el mes de febrero con 4.149.648, lo que representa un incremento del 5,9% con respecto al mismo mes de 2018. Le siguen Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 3.268.339 (+7,7% más); Gran Canaria, con 1.125.524 (no experimenta variación con respecto al pasado año); Málaga-Costa del Sol, con 1.052.194 (+9,2%); Tenerife Sur, con 953.642 (+2,7%); Palma de Mallorca, con 896.042 (+14,6%); Alicante-Elche, con 782.565 (+9,9%) y Cesar Manrique-Lanzarote, con 552.120 (+0,9%).

En los dos primeros meses del año el tráfico de pasajeros creció un 6,7% y sumó un total de 32.842.032 viajeros en los aeropuertos de la red de Aena.

Operaciones

En cuanto al número de operaciones, en febrero se realizaron en la red de aeropuertos de Aena un total de 154.259 movimientos de aeronaves, un 8,6% más que en el mismo mes del año anterior.

El aeropuerto que contabilizó mayor número de movimientos fue Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con un total de 30.187 (+3,8%), seguido de Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 22.696 vuelos (+6,3%); Gran Canaria, con 10.361 (-0,4%); Málaga-Costa del Sol, con 8.140 (+6,1%); Palma de Mallorca, con 7.934 (+10%); Tenerife Sur, con 5.975 (+4,2%) y Alicante-Elche, con 5.645 (+9%).

Durante los meses de enero y febrero de 2019 el número de operaciones aumentó un 8,3% con respecto al mismo periodo de 2018 con un total de 313.817 vuelos en el conjunto de aeropuertos de la red de Aena.

Mercancías

Durante el pasado mes de febrero se transportaron 78.390 toneladas de mercancías lo que se traduce en un aumento del 5,9% con respecto a febrero de 2018.

Los cuatro aeropuertos que registraron mayor tráfico de mercancías fueron Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con 41.059 toneladas (6,8%); Zaragoza, con 13.986 toneladas (+13,4%); Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 12.357 toneladas (+4,7%), y Vitoria, 4.914 toneladas (+2,5%).

En los dos primeros meses del año, el tráfico de mercancías transportadas a través de los aeropuertos de la red de Aena aumentó un 4,9% hasta alcanzar las cerca de 155.717 toneladas.